



Journée nationale du sport scolaire

publié le 04/11/2018

Mercredi 26 septembre a eu lieu la journée nationale du sport scolaire. Pour fêter cet événement, les collèges du district de Royan se sont réunis sur la plage pour une après-midi sportive. Les élèves du collège Fernand Garandea inscrits, ont pu participer à des activités diverses : beach volley, beach soccer, ultimate, sandball, beach tennis, et super parcours.

Voici quelques images de cette belle journée ensoleillée.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.